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CONSEIL D’ÉCOLE 
MARDI 3 MARS 2020 

 

Directeur et présidence de séance : Sophie ALIDRA (CM1) 

IEN : Florence Ducasse 

 

Parents élus : 

Pour la FCPE :   

Elisabeth REINO-MIGNOT 

Vanessa CHARLOT 

Sandrine LENORMAND 

 

Pour l’AIPE :     

Bénédicte CUISSET 

Isabelle BRYLSKI 

 

Périscolaire : Claire Vergniault 

Enseignants : 

- Karine BONTA (CP) 

- Marie LOMBARD (CE2) 

- Jean-Luc MOTCHAN (CE1) 

- Sandra ROUGIER (CE1-CE2) 

- Fabienne CHAMPENOIS (CM2) 

 

 Mairie : M. Tancerel 

 

Ordre du jour 

 Point périscolaire 

 Points effectifs 

 Bilan intermédiaire coopérative 

 Projets et activités 

 Point matériel et travaux : 
o Installation de la fibre 

o Plan numérique 

 Organisation de la fête d'école 

 
 
Cette réunion s’est tenue avant la fermeture des écoles et les mesures de confinement. Tous les 
évènements programmés à partir du 13 mars jusqu’à la fin de l’année scolaire sont annulés.  
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1 POINTS PÉRISCOLAIRE, RESTAURATION, NAP 

Un tableau de communication école/enseignant a été mis en place dans le hall de l’école et il permet aux 
animateurs d’être informés des éventuelles sorties pouvant retarder l’arrivée des élèves à 11h45 ou 16h30, 
ou bien encore de les informer des élèves qui bénéficient de l’aide personnalisée le midi. Ce tableau est utile 
aux animateurs. 

Concernant la transition entre les enseignants et les animateurs à 11h45, il n’y a pas de problème et tout 
fonctionne bien. 

La bibliothèque est à présent à nouveau utilisée le midi pour des activités calmes, il y a un groupe dans la 
salle avec un animateur. Sur le temps du midi, lorsque la météo ne permet pas d’utiliser la cour, les enfants 
sont répartis en différents pôles de jeux dans la hall, ou bien sur les 2 zones de jeux calmes dans la 
bibliothèque et dans la salle du périscolaire. Les zones sont délimitées par des plots, ce qui limitent les 
déplacements des élèves et donc limite l’agitation. Les groupes d’élèves sont centrés autour d’un jeu ou 
d’une activité. De plus, des plots ont été placés afin d’éviter que les élèves ne jouent trop près de la salle des 
maîtres et du bureau. Les enseignants ont effectivement constatés une diminution du bruit perçu sur le 
temps du midi grâce à ce dispositif. 

Concernant la prise en charge des élèves, certains élèves de CM1 ont régulièrement besoin qu’on leur 
rappelle les règles, et ce rappel à la règle est d’ailleurs également régulièrement nécessaire sur le temps 
scolaire. 

Concernant l’intégration des plus jeunes, certains élèves ont parfois du mal à trouver avec qui jouer. Pour 
commencer, sur le temps du mercredi, il leur sera attribué un « ange gardien », un autre enfant aura pour 
rôle de veiller à l’intégration de l’enfant isolé dans le jeu. Par ailleurs, il y aura aussi des jeux en binôme 
permettant de favoriser l’intégration de tous. 

Sur le temps du mercredi, des spectacles et séances de cinéma ont été proposés aux enfants. 

Des évènements ont eu lieu au périscolaire du soir, environ une fois par mois. En décembre, il y a eu le 
marché de Noël. Vendredi 27 mars, il y aura le carnaval. 

Pour le périscolaire du soir, les enfants ont maintenant un petit temps de récréation à 16h30, juste avant 
d’aller goûter. Ce temps permet de réduire l’agitation et le bruit ensuite dans la cantine pendant le goûter. 

Si les parents souhaitent faire des dons, ils peuvent donner au périscolaire, des vêtements, même des 
vêtements de grands, afin d’avoir des changes pour les enfants, des boites à chaussures et des cartons. 

2 EFFECTIFS PRÉVISIONNELS 

Pour l’année prochaine, nous avons un effectif prévisionnel de 148 élèves (139 actuellement) : 

30 CP 

24 CE1 

34 CE2 

36 CM1 

24 CM2 

Cet effectif nous assure de maintenir l’école à 6 classes, il ne devrait y avoir ni ouverture, ni fermeture de 
classe. 
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3 COOPERATIVE DE L’ECOLE  

Recettes : 
Dons des parents : 1636€, soit 11€80 par enfant. 
Photos : 806€ 
Gâteaux : 150€ 
 
Dépenses : 
Régie d’avance dans les classes : 15€ / élève afin de pouvoir financer les différentes activités liées aux projets 
de classe. 
Transports en car dans le cadre d’école et cinéma : 560€ soit 280€ par sortie 

Acompte pour la classe découverte : 1307€ 
 
Cette année, nous avons choisi de faire les photos individuelles et les photos de classe en une seule vente. 
Cela permet de réduire le coût global pour les familles. Pour l’école, le bénéfice reste le même, et cela permet 
de ne gérer qu’une seule vente dans l’année et une seule rentrée d’argent. 
 

4 PROJETS ET ACTIVITÉS 

CHORALE 

Dans le cadre des séances de chorale animées par Marianne Passelergue, chaque classe travaille des chants 
et prépare un spectacle. 

Les élèves de la classe de mme Rougier ont fait leur spectacle avec des chansons de Pierre Perret à la maison 
de l’environnement vendredi 7 février 2020. Pour ce spectacle, les élèves de notre école étaient associés aux 
élèves d’une classe de l’école Louise Weiss et une classe de l’école Saint-Exupéry. 

Les élèves de la classe de Mme Champenois feront leur spectacle avec des chansons de Boris Vian à la maison 
de l’environnement le vendredi 20 mars 2020 à 20h30. Pour ce spectacle, ils sont associés à une classe de 
6ème du collège Einstein. 

Le spectacle des classes de mme Lombard, mme Bonta, M. Motchan et mme Alidra aura lieu jeudi 11 juin à 
19h à la maison de l’environnement. Ils chanteront des chansons tirées d’une pièce musicale : « Un poirier 
m’a dit » sur le thème du développement durable. 

 

CENTRE ATHÉNA 

La responsable du centre Athéna est intervenue dans la classe de CM2 sur des thèmes liés à la citoyenneté. 
Ces interventions sont financées par la mairie. Il y a eu 5 interventions ayant pour thème, la violence, le 
respect et la solidarité. Ces interventions sont des occasions pour les élèves d’échanger et de débattre sur 
ces thèmes sur la base de petits films ou mises en situation. 

 

PERMIS INTERNET 

Les gendarmes de la Brigade de Prévention de la Délinquance Juvénile (BPDJ) sont intervenus dans la classe 
de CM2 pour présenter aux élèves le permis Internet. Ensuite, Mme Champenois est chargée de faire les 
séances de passation du permis avec les élèves. Puis les gendarmes reviendront valider le permis des élèves. 
Un remise officiel du permis internet sera faite par la ville de Magny-les-Hameaux le samedi 25 avril 2020. 
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PRIX LITTERAIRE 

Dans le cadre du salon du livre de Chevreuse, LIRENVAL, les élèves de chaque classe ont lu les 5 livres de leur 
sélection, et ils ont voté pour leur livre préféré. Chaque classe recevra un auteur ou illustrateur le jeudi 19 
mars, le jeudi 25 mars, le vendredi 26 mars. A cette occasion, les enfant recevront un marque-page et un 
bon de réduction de 2 euros à utiliser au salon du livre qui se tiendra samedi 28 mars 2020 à l’espace Fernand 
Léger de Chevreuse. 

 

PROJET JARDINAGE 

Les classes de Mme Rougier et M. Motchan ont obtenu un financement du parc naturel régional de la haute-
vallée de Chevreuse. L’association ville verte interviendra 6 matinées dans les classes pour jardiner. La 
première intervention aura lieu fin mars. L’objectif étant la plantation de fruits et légumes. 

 

USEP 

En décembre, les élèves de CP, CE1 et CE2 ont participé à une rencontre USEP de jeux d’opposition organisée 
par l’école Saint-Exupéry. 

En décembre également, les élèves de CM1 et CM2 ont bénéficié d’une matinée TriSportCo au gymnase 
Mauduit, matinée organisée par l’USEP 78. Ils étaient associés aux élèves de CM1 et CM2 de l’école Saint-
Exupéry. 

Les élèves de la classe de CM1 vont participer à l’organisation d’une rencontre pour les élèves de Grande 
Section des écoles maternelle Gide et Corot. Il s’agit d’une rencontre autour des jeux collectifs qui aura lieu 
vendredi 13 mars au matin au gymnase Mauduit. 

Les élèves de M. Motchan et de Mme Rougier participeront à une rencontre USEP vendredi 13 mars après-
midi autour des jeux coopératifs. 

Jeudi 25 juin, les élèves de M. Motchan et Mme Rougier participeront à une rencontre USEP à la Boissière-
Ecole. 

Courant mai : M. Motchan organisera la course de relais pour tous les niveaux. 

 

GYMNASE DELAUNE 

Le gymnase A. Delaune sera fermé pour travaux à partir du 15 mai 2020, il réouvrira en avril 2021. 

L’année prochaine nous aurons donc un seul créneau gymnase au gymnase Mauduit, à se partager entre les 
classes. Nous aurons éventuellement un créneau dans la grande salle et un créneau dans le dojo. 

Il est possible également que l’estaminet soit disponible en tant que salle de gym pour les plus jeunes (CP et 
CE1). 

La plaine de Chevincourt devrait être accessible prochainement avec du matériel à disposition. 

 

Séjour nature : lundi 22 juin et mardi 23 juin 2020 à la base de loisirs de Trappes 

3 classes : CE1 de M. Motchan, CE1-CE2 de Mme Rougier et CM1 de Mme Alidra 

Participants : 63 élèves participent au séjour. 8 élèves ne participent pas pour des raisons diverses. 

Au programme : accro-branches pour les 3 classes, équitation et atelier à la ferme pédagogique pour les CE1 
et 2 séances de canoë pour les CE2 et CM1 

Sur l’ensemble de ces projets, des déplacements en car et le coût de certaines sorties seront financés par la 
coopérative de l’école et en particulier l’argent récolté lors de la vente de chocolats et de la vente de gâteaux 
au moment de la remise des livrets. 
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5 FETE DE L’ECOLE  

La date de la fête de l’école est fixée au samedi 20 juin 2020. 
Les parents seront sollicités afin de récolter des lots, mais également pour préparer des crêpes qui seront 
vendues. La demande de matériel est à effectuer. 

6 QUESTIONS MAIRIE 

Point travaux et équipements 

Installation de la fibre : 

Les travaux ont été réalisés. Nous sommes en attente de la venue du technicien orange qui doit faire les 
branchements (demande faite le 25 février et relancée depuis) 

Travaux divers : 

. Les stores des classes ont été réparés. 

. Remplacement des portes d’entrée du hall : Une demande de chiffrage sera faite pour l’arbitrage 
budgétaire de 2021 car les aménagements mis en place en 2019 ne suffisent pas. 

. Porte de sortie sur la cour de la classe de Mme Alidra : un film occultant noir a été installé. Cependant, 
lorsqu’il y a du soleil, il ne suffit pas à masquer la luminosité. 

. Installer un interphone dans le bureau de la directrice : Cela a été fait pendant les vacances de février, et 
ça fonctionne. 

. Peinture des classes : Ces travaux seront réalisés pendant l’été 2020. 

. Remplacement des tables de la classe de M. Motchan et de la classe de Mme Champenois et poubelles : 

Ces demandes n’ont pas été retenues. 

. Pack office pour le bureau : La mairie indique que Office 365 est gratuit pour les enseignants et peut être 
installé sur tous les postes. Cependant il s’agit d’un version en ligne pour laquelle il faut avoir une connexion 
qui fonctionne, et ce n’est pas aussi pratique que la version installée en local. 

Concernant les travaux prévus à l’été 2020, il y a donc : 

• Peinture de toutes les classes 

• Réfection du carrelage de l’office de restauration 

• Création d’une aération dans le local entretien 

Concernant la qualité de l’eau, la mairie répond que des analyses ont été effectuées par l’ARS qui révèlent 
une eau conforme et propre à la consommation humaine. Des investigations sont menées pour déterminer 
précisément l’origine de la coloration ponctuelle de l’eau. 

PROJET NUMÉRIQUE 

Concernant le projet numérique, les robots vont bientôt être livrés dans l’école. Une première classe mobile 
(16 tablettes) sera livrée courant 2020. 
 
Le troisième conseil d’école est fixé au mardi 9 juin 2020. 
 
L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 19h45 


